

Con este comunicado queremos difundir lo ocurrido el día 30 de junio en la biblioteca municipal Vázquez Montalbán (Franco Rodríguez, 67), en la que debido al mal funcionamiento del aire acondicionado del edificio, tanto las compañeras y compañeros que desempeñan sus funciones en la misma como los usuarios estuvieron expuesto a temperaturas de 37°.

Cabe destacar que la intención de los responsables era continuar con la actividad, incumpliendo la normativa existente (RD 486 de Lugares de Trabajo, donde el rango de temperatura es de 17°C a 27°C) y generando riesgos a los trabajadores y trabajadoras y usuarios de la biblioteca por altas temperaturas.

A primera hora de la tarde, desde la Secretaría de Salud Laboral de CCOO instamos a la Dirección General a cerrar la instalación, procediendo a dar la orden de cierre y desplazar a la plantilla afectada a otras dependencias municipales.

A fecha de hoy nos informan que continúan con la reparación de la climatización y hasta que no se subsane los trabajadores y trabajadoras no deben volver a sus puestos de trabajo.

Desde CCOO os animamos a que ante cualquier problema o eventualidad que comprometa el desarrollo con normalidad de vuestro trabajo lo trasladéis inmediatamente.

**Decir Salud Laboral es decir CCOO**